

LA PROVINCIA

Diario de noticias. Eco imparcial de la opinión.

ALMERIA-Viernes 25 de Junio de 1897.-Año II.-Núm. 233

PRIMER ANIVERSARIO LA SENORA DONA MARIA MANUELA BELBER DIEZ,

FALLECIÓ EL DIA 27 DE JUNIO DE 1896.

R. I. D.

Su viudo D. José Jesús García Gomez; sus padres D. Manuel Belber Pérez y Doña Manuela Díez Cano; sus hermanos D. Manuel, Doña Rafaela, Doña Angélica, D. Rafael, D. Alfonso, Doña Rosario y Doña Magdalena, y demás familia, Ruegan á sus amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir á la Iglesia de Santo Domingo, el Sábado 26 de Junio, donde, de 7 á 10 de la mañana, se celebrarán misas, que serán aplicadas por el eterno descanso de la finada, por cuya asistencia le quedarán eternamente agradecidos.

El Ilmo. y Rvmo. Prelado de esta Diócesis, ha concedido cuarenta días de indulgencias, por cada Misa que se oiga, parte de rosario que se fece ó acto de piedad que se practique, en sufragio del alma del finado.

ESCUELA DE COMERCIO

INCORPORADA A LA SUPERIOR DE MÁLAGA

AVISO.

Debiendo darse comienzo á los exámenes oficiales del presente curso el día 1. de Julio próximo, se avisa á los aspirantes de ingreso que el plazo de admisión de solicitudes expira el 30 del corriente mes. Para informes puede recurrirse á la Secretaria del Colegio de Jesús.

LA PROVINCIA, EN MADRID

Sr. Director de LA PROVINCIA.
23 de Junio 1897.

Toda la calma política de estos días, es presagio de que se acerca alguna tempestad. Ni el color que estamos soportando es natural en estos momentos, ni la política ministerial encalmada é inerte es buena señal. Ciertamente es mucho más apropiado en la actualidad, á los españoles, que á los franceses, el adagio de estos: dejar pasar, dejar pasar, puesto que el tiempo todo se encarga de aclararlo, pero hay que pensar en que si el Gobierno, nada piensa y nada hace, los liberales se mueven en su esfera de acción, y se disponen á publicar un Manifiesto que ha de hacer eco en la opinión, y ha de llamar la atención en elevadas regiones.

Según los que conocen el documento en cuestión, este será extenso, y no solo abarcará cuanto á la política interior se refiere, si no también la exterior, con todos los incidentes de los Estados Unidos, y forma que ha tenido de resolverlos el Sr. Cánovas del Castillo. Pero, en lo que el Sr. Sagasta se mostrará más expansivo, después de dedicar un párrafo respetuosísimo para la Regente, será en las cuestiones de Cuba, para todas las cuales dará soluciones que tiendan á mejorar la situación de aquella Antilla, no solo en la parte política y económica, sino, principalmente en la militar, y abrigan la creencia los mismos liberales, que ha de producir tan buen efecto, cuanto el Sr. Sagasta ofrece para Cuba, que ya, por anticipado, los Sres. Dolz y Calbeton, se

han apresurado á felicitar al jefe de los liberales y á asegurarle que ellos en representación de los partidos reformistas y autonomistas de Cuba, están conformes con el programa antillano del partido liberal, y estiman que sus soluciones pueden poner término á la guerra en plazo breve.

También abrigan la esperanza de que todo el programa antillano del partido liberal, que en modo alguno puede realizar el Sr. Cánovas del Castillo, ha de producir su efecto en la opinión, y prudencialmente pensando, dicen que el jefe del Gabinete se verá precisado por la fuerza de las circunstancias, á presentar la dimisión del Gabinete dejando expedita la regia prerrogativa para que pueda ejercerla libremente.

A esto dicen los ministeriales, que tanto la Regente como el Sr. Presidente del Consejo de Ministros sabían antes de solucionarse la crisis, como lo saben hoy lo que respecto á Cuba piensa el Sr. Sagasta. Si entonces no creyeron oportuno los altos poderes del Estado, encargarse la dirección de los destinos públicos al jefe del partido liberal, no habiendo ocurrido nada importante que modifique aquella decisión, ¿qué razones pueden alegarse ahora?

Tengo la creencia de que, por de pronto, no ocurrirá nada, ni habrá crisis ni se harán comentarios siquiera por los ministeriales, sobre el alcance del documento liberal.

El partido conservador continuará en el poder, hará en Cuba cuanto sea dable y si en el otoño no han variado las cosas será llegado el momento, en opinión del Sr. Cánovas de aconsejar la vuelta al poder de los liberales.

Pero dicen estos, que tal vez sea tarde.

H. Bermúdez.

ALCANCE POSTAL.

Servicio especial de "La Provincia".
Firma de S. M.
De Guerra.—Promoviendo al empleo de general de brigada al coronel de Infantería D. Inocencio Carbajo y Grijalvo.
Concediendo la Gran Cruz de San Herenegildo al General de División D. Ramon Gomez Tablas.—Id. id. al capitán de navío de 1.ª clase de la Armada D. José Gomez Imaz Simon.
Gran propuesta de recompensas á varios jefes, oficiales é individuos de tropa, por méritos de guerra en las campañas de Cuba y Filipinas.
De Marina.—Ascendiendo á los empleos inmediatos en Infantería de Marina, al Capitán D. Fulgencio de Pozos y á los tenientes D. José García Sanchez de Madrid y D. Ra-

fael Romero Morales.—Id. en el cuerpo de Sanidad de la Armada, al sub-inspector de 2.ª clase D. Juan Lopez Perez, al médico mayor D. Emilio Soler Catala, al primer médico D. Eugenio Fernandez y Menendez Valdes y al 2.º D. Marcelino Ambros y Miguel.

Aprobando la propuesta del comandante del apostadero de Filipinas, concediendo la Cruz de 1.ª clase del mérito Naval con distintivo rojo y pensionadas á los tenientes de navío D. Manuel del Peral y Caballero y don Pedro de Sanz, para recompensar su distinguido comportamiento en Nag-Suñir.

La escuadra española.

El contralmirante Sr. Bermejo, que adopta la insignia de la escuadra de su mando en el acorazado Vizcaya, y se encuentra en Susteval para tomar parte en la revista naval que debe celebrarse con motivo del jubileo de la Reina Victoria, ha invitado para presenciar desde á bordo aquella fiesta, al embajador de España en Inglaterra, con su familia, á la Duquesa de Bailen y á otras personas importantes de la colonia española.

Mañana jueves á las dos de la tarde es el día designado para ser presentados á S. M. la Reina Victoria, Wuidor, todos los almirantes extranjeros que han asistido á la revista de Spithead.

Ha salido de Cartagena para verificar su crucero la cañonera Atrévada.

Consejo de Ministros.

En el Consejo de Ministros que se está celebrando á la hora de cerrar este alcance, el Sr. ministro de Hacienda, dará cuenta á sus compañeros de Gabinete, del decreto para establecer recargo sobre las contribuciones é impuestos, y algo dará á conocer referente á los pliegos de condiciones para el concurso de arrendamiento del monopolio de petroleos y materias explosivas, todo lo cual quedará aprobado y mañana en el Consejo con la Regente lo pondrá á la firma para que el viernes aparezca en la Gaceta.

También despacharán los ministros varios expedientes de sus departamentos, de escaso interés.

Hay quien cree que este Consejo tendrá una parte política muy extensa, en la que el Sr. Cánovas examinará detenidamente, conociendo como conoce, los puntos que abraza el Manifiesto del partido liberal, la actitud en que esta se coloca.

Pero argumentan los ministeriales que excepción de llegar al régimen autonómico de la isla de Cuba, todo lo demás, no solo la acepta el Sr. Cánovas, sino que está dispuesto á llevarlo á la práctica, y al efecto tiene dadas oportunas órdenes encaminadas á ese objeto.

Se espera que nada ocurrirá en este Consejo ni en el que mañana celebrarán bajo la presidencia de la Reina.

Noticias generales.

Decididamente mañana á las cinco, de la tarde, se dará lectura al Manifiesto liberal, ante las minorías de ambas Cámaras, en el Círculo del partido.

El Sr. Cánovas del Castillo ha despachado hoy con la regente, mejorado de su indisposición.

Comunica el Gobernador de Oviedo que el motin ocurrido ayer en Mieres, fué motivado por el aumento de consumos.

Los amotinados apedrearon las Casas Consistoriales y Ayuntamiento, hirriendo á varios guardias civiles. De los reboltosos resultaron dos muertos y varios heridos.

Telegramas particulares añaden que el número de amotinados pason de 8000.

Temiéndose que se vuelvan á reproducir los sucesos se han enviado fuerzas de caballería al mando de un coronel, con órdenes severísimas.

Los ánimos están muy excitados.

(De la Agencia Europea).

TELEGRAMAS DE LA MAÑANA

GRECIA Y TURQUIA

Preliminares de la paz-Turcos y griegos.—Detalles.—La indemnización.

Madrid 24-11:55 mañana.
(Recibido á las 10:30 noche.)

Telegramas de última hora recibidos desde Atenas, y que están confirmados por otros transmitidos desde Constantinopla, aseguran que, probablemente el sábado 26 del actual, se firmará el tratado de paz entre aquellas dos naciones.

Asciende á sesenta millones de francos la cantidad fijada para indemnización de guerra, cuya suma satisfará Grecia en cuatro plazos.

Es probable que los representantes de las potencias europeas asistan, como testigos, al acto de firmar el tratado de referencia.

IMPUESTOS

Conferencias.—La Tabacalera y el ministro de Hacienda.—Emisión de sellos.

Madrid 24-12:10 tarde.
(Recibido á las 10:30 noche.)

Han conferenciado el ministro de Hacienda y el director de la Compañía Arrendataria de Tabacos, habiéndose puesto de acuerdo para la emisión de sellos, nuevo impuesto de guerra acordado recientemente.

Han comenzado á entregarse los títulos definitivos de acciones de Aduanas, base del último empréstito.

CUBA

Operaciones militares.—El General Weyler.

Madrid 24-1:15 tarde.
(Recibido á las 10:30 noche.)

Cablegramas oficiales transmitidos desde la Habana, dan cuenta de la llegada á Cienfuegos del General Weyler, con su Estado Mayor.

Hasta ahora no se sabe, por lo menos de una manera segura, si el General continuará en dicho punto, tomándolo como base y centro de operaciones, ó si su permanencia será corta.

Expediente de indulto.—En la Habana.—Los deportados.

Madrid 24-1:35 tarde.
(Recibido á las 11:15 noche.)

Dicen desde la Habana que continúan resolviéndose con gran actividad los expedientes instruidos para indultar á los rebeldes condenados á la pena de deportación.

Una gran parte de estos volverán á Cuba, quedando en la Península un número insignificante.

En la Habana producen muy buen efecto estos indultos que revela en las autoridades españolas el deseo de mostrarse misericordiosas.

EL MANIFIESTO.

Consecuencias del manifiesto.—Conservadores y liberales.—Ruptura de relaciones.—La prensa cubana.

Madrid 24-1:50 tarde.
(Recibido á las 11:15 noche.)

Las primeras consecuencias del manifiesto que los liberales dirigen al país, han sido la ruptura de relaciones entre aquellos y los conservadores.

Estos últimos se sienten muy molestados por ciertas concretas afirmaciones que se hacen en aquel documento, y por las acusaciones que se les dirigen y consideran injustificadas.

Los periódicos cebanos, en términos generales, al ocuparse del manifiesto de los fusionistas, expresan claramente su incredulidad con respecto á los ofrecimientos del Sr. Sagasta, y añaden que abrigan casi la seguridad de que este no los llevará á la práctica el día en que sea poder.

Listas francas y espontáneas de declaraciones de la prensa de Cuba son objeto de animados comentarios.

El sábado próximo se celebrará Consejo de Ministros.

WEYLER.

En Cienfuegos.—Los indultos.

Madrid 24-2:15 tarde.
(Recibido el 25-8:35 mañana.)

Comunican desde la Habana que el General Weyler seguirá en Cienfuegos, desde cuyo punto continuará resolviendo los expedientes de indulto que aun no se han fallado.

Los Estados Unidos

Desde Washington.—Consejo de guerra.

Madrid 24-2:30 tarde.
(Recibido el 25-8:35 mañana.)

Noticias recibidas de Washington dicen que en breve se celebrará un Consejo de guerra para juzgar á los filibusteros últimamente apresados á bordo del Dauntlers, y algunos laborantes de los que más ayudan á los insurrectos cubanos.

ALCALDES.

Nombramientos de Alcaldes.—Dificultades.

Madrid 24-2:45 tarde.
(Recibido el 25-8:35 mañana.)

Los últimos nombramientos de Alcaldes que aun quedan por firmar, ofrecen muchas dificultades y no pocos inconvenientes.

Dícese que esto produce muchas contrariedades al Sr. Cos-Gayón.

POLÍTICA LOCAL

Apesar de que el día primero de Julio, fecha de la constitución del nuevo Ayuntamiento, está cercano, aun no se ha designado la persona que ha de ejercer el cargo de Alcalde, cosa que tiene muy preocupados a los mangoneadores de la política local, entre los cuales la provisión de aquel puesto ha determinado hondas diferencias, nacidas al calor de aspiraciones diversas y de criterios distintos.

A estas horas, cuando todo debería estar concluido, cuando no deberían existir divergencias de ninguna clase y fuera este un asunto completamente resuelto, surgen, según se afirma, nuevos disgustos; asoma por varias partes la ambición; aumentan las discrepancias y el desbarajuste; el nombramiento de Alcalde se retrasa, y la palabra traición asoma en los labios de quien es, indudablemente, el primer culpable de este vacío en que hoy se agita el partido conservador local, en el que cada paso constituye un tropiezo, y cada acto un desacuerdo.

¡Traición!

¡A buena hora se pronuncia esa palabra!

Cuando los mangoneadores políticos están ya vizcos a puro mirarse de reojo, con mirar atravesado.

Cuando unos desconfían de otros hace mucho tiempo y en voz baja repiten aquella misma palabra que hoy sale, como á borbotones, con espasmos de rabia mal comprimida, de labios de quien más motivos tiene para callar.

Cuando la palabra es del dominio público, y anda mil y mil veces repetida por las mesas de los cafés, por las sillas del Pasco, por las butacas del Teatro y por las habitaciones de los círculos, repercutiendo con siniestro eco en algunos dorados salones.

Parodiando la célebre frase de la madre de Boabdil, cuando este infortunado rey lloraba la pérdida de su Granada, hoy podemos exclamar nosotros, dirigiéndonos al más responsable de lo que en la política local sucede:

«Rabia, hijo, rabia ahora. Habla de traiciones y de deslealtades, natural consecuencia de tu conducta, ya que antes no has sabido mantener la unidad entre los que te rodeaban.

Laméntate ahora, y quejate y llora, sin recordar que la culpa de todo es tuya.»

Y mientras tanto, la palabra traición sigue dando vueltas y tumbos sin que nadie quiera recogerla y aplicársela, y se habla de una retirada al campo y de una carta escrita por quien se asegura que está molestadísimo é irritado por lo que pasa en estas cosas que con la provisión de la Alcaldía se relacionan.

Pocos días faltan para que la luz se haga.

¡Quién sabe si á estas horas estará ya hecha!

¡Quién sabe si cuando LA PROVINCIA llegue á manos de sus lectores, el asunto hoy de mas actualidad local, estará ya definitivamente resuelto!

Nosotros ya hemos manifestado en estas cuestiones nuestra opinión concreta.

Queremos que el Alcalde, lo sea de Almería y no de un partido.

Queremos que la persona que se nombre para aquel cargo tenga actividad, iniciativa y buenos deseos.

Nos damos por satisfechos con esto.

ESTAMOS AVIADOS

Leemos en un periódico:
«Dicese que el Sr. Navarro Reverter pronunció las siguientes pala-

bras durante el viaje triunfal que hizo á su pueblo natal y otros de las cercanías, ha poco tiempo:

«El Gobierno cuenta con recursos sobrados para bastante tiempo. Antes de salir de Madrid dejó ultimada con el Banco de España una operación de crédito por valor de doscientos millones de pesetas. Se trata solo de una ampliación del último empréstito.

El Banco de España no opondrá dificultades: antes al contrario, inspirándose en altas ideas de patriotismo, irá facilitando dinero al Gobierno, entregándole éste en cambio nuevas obligaciones de Aduanas.

El límite de la operación es como dejó dicho doscientos millones de pesetas, y las cantidades se pedirán á medida que las necesidades de la guerra lo exijan.

Con esta operación no se recargará la cartera del Banco, pues tengo estudiadas á este efecto algunas combinaciones.»

¿Otras combinaciones, eh?

Pues preparémonos á bien morir.

Y procuráremos que esas nuevas combinaciones nos cojan confesados.

El país contribuyente, el que paga y paga sin cesar; el que tantas pruebas está dando de patriotismo, apurará hasta el último recurso, y seguirá dando su dinero, como dá sus hombres, y con igual entusiasmo que al principio, para que la guerra termine en un plazo lo más breve posible.

Pero el Gobierno por su parte, debe tener en cuenta la situación difícil de las clases productoras, y no hacer tantas combinaciones, ni recargar más los impuestos tributarios que ya existen.

GRAN HOTEL DE LONDRES
Director y propietario:
DON ANTONIO SERRANO
6, Glorieta de San Pedro, 6
Teléfono 101
El gran crédito que goza este establecimiento, le hace ser hoy el primero de Almería.
Cocinas francesa y española.

POR EL CAMPO

En plena recolección.—Trigos.—Vinos.—Aceites.

Reina en todas las comarcas agrícolas febril agitación y desusado movimiento.

El tiempo excesivamente caluroso que ha reinado estos días y que lleva trazas de liquidarnos, ha precipitado las tareas de la recolección.

La alegría que reina en las comarcas es extraordinaria, solo turbada alguna vez por negros nubarrones que se desenvuelven en tormentas parciales y gravemente dañosas, como las de las provincias de Guadalajara y Valladolid en donde han padecido las cosechas de algunos pueblos graves quebrantos.

Todo marcha sin embargo, á pedir de boca para el labrador, y en esta época, con perspectivas de cosechas remuneradoras, hasta se olvida de ministros de Hacienda que, como el señor Navarro Reverter, aumentan los tributos en cien millones de pesetas.

Eso es: á medida que disminuye la riqueza nacional hay que ir aumentando los tributos.

Agotadas las existencias en la mayor parte de los mercados del país y próximo el momento en que los labradores encierran en sus graneros lo recolectado, después de haber empezado ya por la siega de los primeros granos, que revelan por su color un fruto sazonado, es llegado el momento que nuestros mercados de la Península se vean poco menos que desiertos, á causa de la ausencia de vendedores.

Como consecuencia de la escasez de granos, se inicia fuertemente el movimiento de alza, no bastando á contenerle la maniobra de los compradores barceloneses consistente en afojar los pedidos; porque el vendedor sabe que, durante mes y medio, ó la molinería renuncia á vender, ó tiene que pagar trigo á cualquier precio.

Los mercados extranjeros acusan alguna flojedad; pero no tanta que puedan ejercer gran influencia en nuestros mercados, por lo que el precio de 51 á 52 reales se va haciendo corriente en toda Castilla.

En Valladolid no hay ya más existencias que 8 600 fanegas, y llega el momento de tener que echar mano de las partidas que tienen los comerciantes. El período hasta Agosto vá á ser muy difícil.

¿Cómo se va á surtir la molinería?

Las heladas en Francia no han determinado hasta ahora movimiento temible en nuestros mercados de vinos.

Continúa el movimiento sin variación notable.

La exportación de vinos en la Mancha ha descendido durante la pasada semana, siguiendo los mismos precios con pequeñas variantes.

En cuanto á las existencias de este caldo, á pesar de lo que dicen algunos periódicos y revistas agrícolas, son bastante grandes y muchos los cosecheros que tienen abundantes existencias, por no haber gran demanda.

Con tinúan los precios en los aceites en los mercados de Andalucía sufriendo ligeras alteraciones en alza ó baja, según aumentan ó disminuyen los pedidos.

La demanda es escasa y se están vendiendo las clases superiores á 46 y 47 reales arroba, superiores para el consumo interior á 40 y 44 y 1/2 y clase corrientes de 42 1/2 á 43.

La cosecha sigue presentando buen aspecto, aunque la flor quemada por los fuertes calores de estos días, ha sido mucha. Van agotándose las existencias.

TROMBAS Y CICLONES

Las trombas y los ciclones que han sembrado la desolación en las cercanías de París y en otras zonas, preocupan á todas las clases sociales, que, con insistencia procuran investigar si tales perturbaciones y fenómenos pueden prevenirse.

Es indudable que las variaciones de la presión atmosférica, las del termómetro y del higrómetro, el estudio del estado eléctrico de la atmósfera y el examen del histórico, si así puede decirse, de los ciclones, permiten á nuestros meteorólogos su previsión, aunque sea á corto plazo, pero no es menos verdad que nos encontramos en los comienzos de estos estudios, en virtud de la instantaneidad relativa de los fenómenos á que nos contraemos, los cuales se anuncian á grandes distancias para producir inmediatamente cerca de nosotros sus desastrosos efectos.

A este propósito conviene recordar las consideraciones científicas emitidas por el profesor Zenger, director del Observatorio de Praga, que, ha circunscrito el problema por un método especial; pretende este sabio que con el telescopio tan solo, y por la observación razonada de los astros, pueden anunciarse los ciclones, los terremotos y erupciones volcánicas.

Su método sería profético si los resultados pudieran comunicarse con bastantes antelación, y estriba en observar que las perturbaciones atmosféricas y terrestres coinciden con el período de actividad solar, es decir, con la aparición en la superficie del sol, de manchas circulares concéntricas y protuberancias.

Problema es éste del cual nos ocupamos en breve el interés que encierra.

BANOS DE FUENSANTA

Adquirida la propiedad de estas aguas sulfurosas y del establecimiento, por la Srta. Maximina Feon Moreno, se complace su nueva dueña en hacer presente al público que pueden utilizar aquel balneario cuantos necesiten hacer uso de sus salutíferas aguas, sin que por ello tengan que abonar derechos de ninguna clase.

La temporada que empezó el día primero de Junio, terminará el 30 de Septiembre próximo.

Para más informes y detalles, pueden mirarse en esta capital á Don Cesáreo Peon Moreno, en su domicilio, calle Real número 9, almacén del Candado.

RAPIDA

EL AMANTE DESGRACIADO

La virgen palidece. Sus mejillas de nacar y de rosa se enmullian y ajan como las flores delicadas al contacto abrasador del aire candente del desierto.

Su amante le ve languidecer con tristeza, devorando con los ojos ardientes sus encantos divinos.

Ella se siente morir y se despidió de él. Él, alza la vista angustiado hacia arriba; pidiendo amparo... El sol brilla en lo alto... ¿Qué le importan al sol estas tristezas nuestras?

En sus últimos momentos, cuando sus párpados se cierran y en su cerebro se hace la sombra, y sus carnes, blancas como la leche, tórnanse amarillas cual la cera, la virgen siente revivir sus carnes fúidas. Siente

fuego en las entrañas y deseos de juntar sus labios fríos con los ardientes de su amado. El amante la mira ansioso, queriendo descubrir sus deseos ocultos. Ella le contempla amorosa, pero no se atreve á acercarse su rostro al de su amante. Créese que, al hacerlo, el abismo negro se va abrir para sumirla en su fondo siniestro: ve bailar en su torno feísimos demonios y tiembla azorada... La virgen le espera ansiosa y asustada... Al acercarse ha visto su faz demudada presa en las pupilas de su amante y ha retrocedido espantado. Se ha figurado que su alma y su cuerpo iban á quedar sujetos en aquel cuerpo frío y se ha retirado temeroso, cobarde... La virgen lo ha comprendido todo y sentido en su pecho la ponzoña del amor herido. Y con mano airada rasga sus vestiduras blancas, símbolo de su virginidad inmaculada, á la vez que murmura debilmente.—¡Ingrato!...

Y los amorcillos que revolotean al redor de las vírgenes que agonizan, cantan con su voz dulcísima. ¡Oh, amante infeliz!... ¡Oh, amante desgraciado!... Tu amada ha tenido para tí una frase de enojo en la hora suprema... ¡No te será dado el contemplarla en las horas del silencio, cuando el mundo reposa y solo el amor vela!... Las almas de los enamorados, que se asoman al mundo desde las estrellas, no tendrán para tí una mirada siquiera de expansión cariñosa... ¡Los luceros, brillantes moradas del amor, no tendrán para tí más que parpadeos de enojo!...

Y todo lo oye el infeliz amante y angustiado maldice del amor de sus encantos, en tanto besa con languidez amorosa la mano yerta del cadáver de su amada...

José de Cuellar.

Mercado de metales

Cobre.

La situación general de este producto en Inglaterra viene mejorando; los negocios son más activos y las cotizaciones han subido al gún tanto. El Chile bueno, pero ordinario, ha cerrado á libras 48-13-9 al contado; los cobs refinados mantienen sus precios anteriores; el Best Selected, á libras 51-15. En París, el cobre en barras muestra gran firmeza, á francos 125 las marcas ordinarias y 126,50 las primeras, los demás productos han sufrido una pequeña depreciación. En Marsella atestiguan los negocios menos actividad, pero los precios siguen sosteniéndose.

Por lo que se refiere á España, después de recordar que de Inglaterra surgen las alzas y las bajas, que repercutiendo en seguida en los demás mercados, no debe extrañarnos que las transacciones de este metal ofrezcan buen aspecto, ni sorprendernos que éste no sea más notable, puesto que las grandes fiestas del pueblo inglés para solemnizar el aniversario de su Soberanía, es tema que ocupa á todas las clases sociales.

Plomo.

Ya hemos dicho antes la causa que ha detenido la marcha de los negocios en Inglaterra, por la cual el de plomos ha presentado notable atonía en Londres en la última semana; á pesar de esto, los precios se han mantenido; los plomos españoles se han hecho á libras 11-18 9 y los ingleses á 12-2-6. Según las estadísticas publicadas, continúa en aumento la importación de plomos en Inglaterra, por lo que se refiere al último mes de Mayo. En París ha subido algunos céntimos el precio de los plomos, los cuales se sostienen con gran firmeza en el mercado de Marsella.

Hierros y aceros.

En Bélgica son manifiestas las tendencias al alza, reemplazando signos de actividad el estado de atonía de su mercado siderúrgico en los últimos días, es decir, que sentimientos de confianza justificada prometen mejora próxima en las condiciones de venta. Por otra parte, las empresas ferroviarias transmiten pedidos para la renovación de muchos de sus puentes metálicos.

En Alemania nada nos es dado señalar que contrarreste la firmeza absoluta que reina en su mercado siderúrgico.

Por lo que se relaciona con Francia, la situación de su mercado es por demás intrincada. Lisonjeras afirmaciones por parte de periódicos especiales contrarrestadas por otras contrarias, no escaseando en medio de estas dudas pedidos á los grandes establecimientos; entre los cuales citaremos una armadura metálica para un puente en La Reunión, adjudicada á la Compañía de Fives Lille.

En Rusia se ha decidido la construcción de un inmenso sifón de hierro para el transporte del petróleo desde la estación de Mikhailova y la de Ak-Taglia del ferrocarril transcaucasiano.

En los Estados Unidos, desde la ruptura del sindicato de carriles, reemplazado por la libertad de los fabricantes, abundan considerablemente los pedidos. Estos son importantísimos; uno de ellos exige la provisión de 65 000 toneladas, que hasta hoy es la orden más importante recibida por la fábrica de Carnegie, dada por el ferrocarril Canadian Pacific. Continúan haciéndose ensayos para reemplazar las manipulaciones de los obreros por procedimientos mecánicos en la fabricación del hierro y del acero, asegurando los ingenieros que se han conseguido resultados extraordinarios.

En la Gran Bretaña, por el jubileo de la

Reina y por las huelgas que se producen, el estado de la metalurgia deja bastante que desear, si bien los precios han principiado á aumentar últimamente.

Los datos publicados en nuestro país por la Unión Hullera y Metalúrgica de Asturias, demuestran que dicha Compañía, á la par que otras muchas que se ocupan de la metalurgia, han entrado en plena marcha beneficiosa bajo su puuto técnico y financiero.

INVENTO.

Hace algun tiempo que la prensa extranjera se ocupa con insistencia de un invento denominado el Pegamid, llamado á prestar grandes servicios, lo cual nos incita á dar sobre el mismo algunos detalles para información de nuestros lectores.

El Pegamid es una especie de betún que al aplicarse á los cuerpos les comunica múltiples propiedades: les hace impermeables, los aísla, los convierte en rofractario á la acción de los cuerpos grasos, resistiendo á los ácidos. apropiados, por ejemplo, á distintos límites de temperatura por bruscas y notables que sean. Estas y otras muchas propiedades dependen de la composición de la pasta á la cual nos contraemos, sintiendo que su empleo no se encuentre al alcance de todo el mundo; sólo puede practicarse por procedimientos especiales que constituyen objeto de monopolio.

Viene á ser el Pegamid un verdadero esmalte, que además de sus cualidades ordinarias, posee plasticidad y elasticidad, y al que puede darse todos los matices que se deseen. En nada modifica los tejidos á los que se aplica y por su medio se transforman los mismos en las clases de cuero que se deseen, con solidez singular y notable economía.

REGISTROS MINEROS

D. José Muñoz Laserna, vecino de Guadix, ha solicitado la propiedad de doce pertenencias mineras, con el nombre de «Democracia», de mineral de hierro de la 3.ª sección en término de Gergal.

D. Juan Lucas Romero, vecino de Berja, ha solicitado la propiedad de 24 pertenencias mineras con el nombre de «La California», de mineral de plomo en término de Laujar y Fondón.

D. Diego Aparicio Alcalá, vecino de Fíliana, ha solicitado la propiedad de doce pertenencias mineras con el nombre de «Mi hija María», de mineral de hierro, en término de dicho pueblo.

El mismo, ha solicitado la propiedad de 16 pertenencias mineras, con el nombre de «Veinticinco de Abril», de mineral de hierro, en término del indicado pueblo.

D. Francisco Calderón de la Barca, vecino de Almería, ha solicitado la propiedad de doce pertenencias mineras con el nombre de «Mi Hortensia», de mineral de hierro, en término de Gergal.

D. Joaquin Cumella Molina, vecino de esta capital, ha solicitado la propiedad de doce pertenencias mineras, con el nombre de «San Fernando», de mineral de azufre, en término de Gergal.

EL PROBLEMA POLÍTICO.

«Por las razones que expusimos en números anteriores, y por lo extraordinario de las circunstancias por que atraviesa la política española, que, como ya hemos dicho, arrastra tras de sí todos los problemas más importantes del país, hemos de apuntar una impresión ligerísima, escueta, sin comentarios y sin asonamientos.»

Después de la solución de la crisis vino el discurso del Sr. Silveira y la circular dirigida por éste á sus correligionarios excitándoles á que se organizaran.

Respondiendo á excitaciones de la prensa y á deseos de la opinión, los liberales han tenido que dar señales de vida, reniéndolo el Sr. Sagasta á los exministros, y dándoles el conocer su programa y las soluciones del partido para los asuntos trascendentales de la vida actual de la nación.

Estas frases del jefe fueron acogidas con aplauso por los asistentes á la reunión, y han servido para constituir un manifiesto dirigido á la opinión por el partido liberal.

El resumen de éste es, persistir el partido liberal en la misma actitud ante el Gobierno que tiene desde el incidente Tectán-Comas; demostrar que las soluciones que tiene para todo no son nuevas, como lo acreditan las fechas y concordancias que se hacen; y respecto á la cuestión de Cuba, hacer público que el programa que hoy aplican los conservadores está sacado del proyecto del señor Maura, y que en las actuales circunstancias los liberales tienen soluciones, en cuyo espíritu encarna la idea de llegar todo lo más posible á la autonomía, pero limitada, con la más completa soberanía de la Metrópoli.

Este es el esqueleto del manifiesto liberal.

y en cuanto a los asuntos económicos, que es lo que más nos interesa, solo hay ideas ya conocidas y ampliadas por el Sr. Gamazo en sus discursos parlamentarios y en su gestión ministerial.

POR FIN ARRIBÓ.

Sentado en la roca, diviso a lo lejos la nave que hiende las olas del mar, que airado arrojando sus furias desata, y exclamo:—Dios mío, dejadla arribar!

Los vientos arrecian y nada hay en torno que pueda a aquel barco socorro prestar; deshechos mesana, mayor y trinquete, exclamo:—Dios mío, dejadla arribar!

Las olas crispadas, ingentes, veloces contempla mi vista con furia avanzar; al casco envolviendo que el impetu vence, y exclamo:—Dios mío, dejadla arribar!

Amanan los vientos: el Sol entre nubes sus fulgidos rayos nos deja mirar; el barco se mece tranquilo en las aguas y exclamo:—Dios mío, dejadle arribar!

Y al fin de una lucha de duelo y espanto, cual fuerte guerrero que siempre venció, sin palos, sin velas, sin jarcias, maltrecho al puerto anhelado por fin arribó.

Martin Vicente.

POLICIA URBANA

Raro es el día en que no tenemos que llamar sobre algo la atención de nuestras autoridades locales, que indiferentes ó sordas ni se preocupan de lo que en Almería sucede, ni les importan un comino las quejas de los periódicos locales.

Firmes ellas (las autoridades) en su pasividad, y tercios nosotros en pedir un día y otro mejoras, reformas, limpieza, higiene, ya veremos quien se cansa antes.

Si ellas en no hacer caso para nada de Almería, ó nosotros en cumplir con nuestro deber.

Y entremos en materia. Continuamente recibimos quejas por conducto de personas respetables, de los entretenimientos á que se entregan por esas calles turbas de muchachos que toman por frontones las fachadas de las casas, las de los teatros y las de las iglesias.

Hay otros que se dedican al entretenido sport de las pedreas, en el sitio que mejor les viene en gana, lo mismo en la Plaza circular que en la Rambla de Alfarcos, siendo esto de tan mal efecto como peligroso para los vecinos.

Y comp si esto fuera poco, en algunas calles, y no de las menos céntricas, los cerdos andan en completa libertad; las aguas sucias corren por el arroyo; los dueños de carruajes sitúan estos donde más oportuno les parece, aunque intercepten el tránsito; las aceras están invadidas por multitud de objetos que impiden el paso; por calles como la de Luzán, entre otras, no puede pasarse porque la suciedad que reina como dueña absoluta, lo impide; los asientos de los paseos públicos van desapareciendo poco á poco, y todos en una palabra, revela una desidia, un abandono incalificable.

Pero es lo que dirá el Alcalde accidental: «Predíqueme V. padre, por un oído me entra y por otro me sale»

ECOS Y NOTICIAS

Cura importante.

Bastante es esta explicación para probar mi eterna gratitud á las renombradas píldoras antidiarréicas del Dr. HEINZELMANN. Sufriendo gravemente del estómago sin ser posible soportar alimento alguno, ni aun la leche, recurí á muchas notabilidades médicas pero tan infeliz que mi enfermedad continuaba, hasta que me recomendaron píldoras antidiarréicas del Dr. HEINZELMANN, y con alegría puedo decir que me curé en pocos días. Sería de mi parte un crimen no proclamar los resultados que obtuve con estas píldoras, pues cuántas personas las desconocerán y sin embargo es un remedio seguro para las enfermedades del estómago é intestinos. Acepte el doctor HEINZELMANN el testimonio de mi más distinguida consideración—Gustavo D. Wals, capitalista y negociante.

Precio del frasco 3'90 pts. Agente en Almería, Juan Vivas Peres.

Subastas.

En los días 29 y 30 del corriente mes, se verificará en la Diputación Provin-

cial la subasta de varios artículos de consumo para los establecimientos de Beneficencia, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Secretaría de aquella corporación.

Plomo y plata.

Los últimos precios de estos metales, en Cartagena, en depósito de embarque, son: sesenta y seis reales quintal de plomo; y catorce reales veinte y cinco céntimos, onza de plata.

Clorosis-debilidad.

He estado sufriendo de colores pálidos, clorosis y debilidad, me curé prontamente con las píldoras de hierro del Dr. HEINZELMANN.—Carlota Netto. (Firma legalizada.)

Precio del frasco: 3'90 pts.

Agente en Almería, Juan Vivas Peres.

El impuesto sobre los anuncios.

Leemos en un colega, que los diputados á Cortes por Alicante y Murcia, atendiendo las indicaciones de «La Unión Mercantil» de Málaga, han dirigido ya expresiva carta al Sr. Ministro de Hacienda, solicitando que modifique el absurdo impuesto sobre los anuncios, que publican los periódicos.

Falta hacer que sus indicaciones sean atendidas.

Pelotaris.

Piénsase por varios aficionados al juego de pelota, dar un partido de invitación á pala y mano en uno de los frontones de esta capital.

Vercmos si se lleva á cabo.

Sin enmienda.

Anoche estuvo á punto de ser atropellada por un coche en la calle de Granada, una mujer llamada Mercedes Carrasco Sanchez. Si los conductores de vehículos, no cesan en su malhadada costumbre de llevar siempre á escape sus carruajes, el día menos pensado ocurrirá una desgracia.

La fiesta nacional.

Varios aficionados al arte de Montes tratan de adquirir en los Molinos de Viento, un local á propósito para dar algunas carreras y, de vez en cuando, torrear uno ó dos embolados.

Pezca del bou.

Por el ministerio de Marina se ha dispuesto ampliar hasta el 15 de Septiembre del año próximo el plazo que marca la Real orden del 11 de Septiembre del 96, para que pueda salir á mar, las parejas chicas del Bou de la comprensión de este departamento.

Como si no.

Algunos muchachos, ya talluditos se entretienen en las primeras horas de la noche, en apedrear las puertas y balcones de la calle del Teatro, causando con esta culta distracción no pocos sustos.

¿Tampoco se puede evitar esto?

Minería.

Háblase de una fuerte compañía inglesa que de un día á otro enviarán un representante á esta capital, con el objeto de adquirir todas las propiedades mineras enclavadas en el término municipal de Bacares.

Circular.

Las secretaría general del Tribunal de Cuentas del Reino, ha permitido una circular á los gobernadores civiles, para que le envíen una nota de los presupuestos municipales que excedan de 100 000 pesetas, de los pueblos de sus respectivas provincias y que hayan sido aprobados.

Exámenes.

En el Colegio de párvulos, de Nuestra Señora del Milagro, que dirigen las Hermanas de la Caridad, se celebrarán exámenes mañana, á las nueve y media de la misma, acto al cual hemos sido atentamente invitados por la Directora Sor Catalina Pocallez.

Hacienda.

Por la Tesorería de Hacienda de esta provincia se abonará el próximo día veintiseis, todos los mandamientos correspondientes al material de oficinas públicas, de las distintas dependencias del Estado.

Llamamos la atención de los preceptores para que se presenten á efectuar el cobro de referencia.

Casamiento.

En breve contraerá los sagrados lazos del matrimonio nuestro joven amigo don Arturo de la Muela, con la bella y distinguida señorita D.ª Carmen Lopez.

Por anticipado deseamos á los futuros contrayentes muchas felicidades.

Diputación provincial.

De conformidad con lo que disponen los artículos 61 y 63 de la Ley de 29 de Agosto de 1882, el Gobernador civil ha acordado convocar á la Excm.a Diputación provincial á sesión extraordinaria, que se verificará el día dos de Julio próximo, á las dos de su tar-

de, con objeto de tratar sobre la proposición de convenio presentada por la Compañía del ferro-carril de Linares á Almería, y de los acuerdos tomados acerca del personal, con motivo del presupuesto autorizado para el próximo ejercicio económico.

En el Sagrario.

Mañana por la tarde predicará en la parroquia del Sagrario nuestro respetable amigo el canéguigo D. Antonio Nieto.

Escándalo.

Ayer tarde, á última hora, promovieron cerca del Jai Alai una reyerta varios hombres alcoholizados, sacando á relucir las armas y promoviendo el escándalo consiguiente.

En esto solo, por fortuna, pasó la cuestión que tan alarmantes proporciones parecía iba á tener.

Comisiones.

Ha regresado á esta capital la comisión de catedráticos que marchó á examinar á los alumnos de los colegios establecidos en la provincia é incorporados á este Instituto.

Entre mujeres.

Josefa Marcos Hernández y Matilde Berges Lacalle, moradoras en las Cuevas del Gordete, riñeron ayer, arrancándose mutuamente algunos mechones de pelo.

En Huerca-Overa.

Los guardias Juan Parra Martínez y José Cortés y Cortés, del puesto de Huerca-Overa, han detenido al vecino de Arboles Cayetano Rodríguez Galera por haber maltratado á un niño.

En Pechina.

El cabo Diego Espinosa Simon y guardia segundo, Francisco Romero Quirantes han detenido á los paisanos Manuel Felices Casas, Antonio é Indalecio Felices Abad, autores de las heridas ocasionadas á sus convencinos Francisco Martínez Salvador y Cristóbal Expósito Expósito.

En Lucainena.

La benemérita del puesto de Lucainena ha detenido al vecino Juan Tabernas, Rafael García Usero, autor del hurto de dos quintales de esparto, sustraídos de los montes propiedad de D. José Meca, vecino de esta capital.

Guardia civil.

Los guardias del puesto de Vera, Luis Lopez Monedero y Gines Rodriguez Fernandez han detenido en el sitio denominado Cueva Negra, á Isabel Saez Morales, de Mojacar, autora de heridas ocasionadas en la cabeza á su convencina Luisa Flores Garcia.

Aduanas.

El periódico oficial publica hoy la estadística de la dirección de Aduanas correspondiente á los cinco primeros meses del corriente año.

Las importaciones ascendieron en los mismos á 1.679.152 000, cuando en igual período de 1896 importaron 1713 337.000. Las exportaciones importaron 1.530 687.000, cuando en 1896 sólo subieron á 1 428.585 000

En Alhabia.

La Guardia civil del puesto de Alhabia ha detenido al vecino de Gador, Miguel Almansá Rueda, autor del hurto de dos quintales de patatas.

El detenido fué puesto á disposición del Juez municipal de Santa Fé.

Competencia.

La Gaceta publica un R. D. decidiendo á favor de la Administración una competencia suscitada entre el Gobernador civil de esta provincia y el Juez de Instrucción de Geragal.

Destino.

En el sorteo verificado últimamente en el Ministerio de la Guerra para cubrir vacantes de subalternos en los cuerpos de Infantería, de guarnición en Africa y Baleares, ha correspondido ocupar una de aquellas plazas, entre otros, á nuestro amigo y paisano, el joven oficial recientemente ascendido don Raimundo Garcia Gimenez.

Defunción.

Ha fallecido en Barcelona el decano de los reporters catalanes, Sr. Cornet y Más. Su muerte ha sido allí sentidísima, especialmente por sus compañeros en la prensa barcelonesa.

Era muy conocido por sus laboriosas campañas en pró de los intereses y el progreso de Cataluña.

Decomiso.

El inspector de municipales, Sr. Lirola ha decomisado hoy diez libras de pan, faltas de peso.

La enseñanza.

Laméntase, y con razón, bastantes maestros de esta provincias de la asistencia irregular que observan muchos niños. Con faltas frecuentes la enseñanzas se per-

turba en gran manera, y llega la edad de dejar la escuela sin que los niños hayan adquirido cultura lo bastante sólida para que sea duradera y útil al hombre toda su vida. Convendría averiguar las verdaderas causas de aquel lamentable abandono que tantos perjuicios ocasionan.

Audiencia.

El próximo día 28 se verá en esta Audiencia una causa procedente del Juzgado de esta capital, instruida contra José Rodriguez y otro, por homicidio. Abogado defensor, Sr. Langle. Procurador, Cassinello.

Multas.

Por expender sus mercancías faltas de peso han sido multados los vendedores de la plaza-mercado, Luis Miralles y Diego Fornicies.

Abusos.

Se nos quejan varios suscriptores de que en algunas calles se riegan las macetas tan á deshora y con tan poco cuidado; que los transeuntes reciben el agua, como si fuera un baño de ducha. Sobre este abuso, llamamos la atención de quien corresponda.

En el hospital.

Con una herida en la cabeza, ocasionada con un palo por Ignacio Gomez Caparrós, ingresó ayer en el hospital Francisco Santiago Utrera, que fué conducido á aquel benéfico asilo, desde el barrio Alto, por el guardia municipal Juan Puerta.

Cotizaciones.

Las obligaciones del ferro-carril de Linares á Almería se cotizan en la Bolsa de París á 100.

Viajeros.

En el tren de Guadix llegaron ayer algunas familias granadinas, que vienen á pasar el verano en esta capital.

Sea enhorabuena.

Nuestro paisano el Teniente de infantería D. Daniel Fernandez Delgado, ha ascendido al empleo inmediato, en propuesta reglamentaria.

Comandancia de Marina.

Habiendo terminado el plazo de 30 días, para la admisión de solicitudes, con objeto de tomar parte en los exámenes de oposición para cubrir la plaza vacante de práctico de mérito de este puerto, por fallecimiento del que la desempeñaba, se ha dispuesto por el Comandante de Marina de esta Provincia, en cumplimiento á lo que previene las leyes y Reales Ordenes vigentes, que el día 30 del corriente tengan lugar en esta Comandancia y Capitanía del Puerto dichos exámenes.

Observaciones meteorológicas.

Table with 2 columns: Instrument and Reading. Barómetro: 763.1; Termómetro seco: 28.0; Idem húmedo: 23.0; Viento: S.O. fresco; Mar: marejada; Cielo: acelajado

BOLETIN RELIGIOSO.

Santos para mañana.

SABADO.—Santos Salvo ob. Juan y Pablo hermanos y Pelayo niño mrs. y David erm.

CULTOS.

CATEDRAL.—A las 8 1/2, Misa de Prima Tercia. Misa Mayor, Sexta, y Nona. Por la tarde á las 4 las demás horas canónicas. SAN SEBASTIAN.—A las 8 Novena al Sagrado corazón de Jesús con orquesta y sermón.

SAGRARIO.—A las 6 de la tarde, solemne Novena al Santísimo Sacramento, con cánticos lettrillas, sermón y exposición de S. D. M.

SAN PEDRO.—A las 7 de la mañana solemne misa cantada en el Altar del Sagrado Corazón de Jesús, con sermón.

Alas 7 de la tarde solemnes ejercicios el Sagrado Corazón de Jesús con cánticos.

En todas las parroquias á las 8 de la mañana Misa de la Virgen y á la oración Santo Rosario con salve y letanía cantada.

Misas de comunión en todas las Comunidades á la hora de costumbre.

Movimiento de población.

Nacidos.

Araceli Martinez Casas, Rosa Galves Papis; Juan Martinez, Magdalena Molina Lopez, María Gallut Mareno, y Francisco Roman Ramon.

Defunciones.

Antonio Lopez Estevez, Juan de Claro Lopez, Luis Vivas Lobregat, Donato Cervia Garcia, María Salmeron Hernandez y Margarita Piedra Nuñez.

Casamientos.

Manuel Murciano Cruz con Amparo Ruiz Flores Juan Bascuñana Ubeda

con Francisca Enrique Alonso Emilio Izquierdo Coromina con Carmen Cuenca Roja Juan Ubeda Gomez con Maria Leal de Ibarra Portillo.

Movimiento de buques.

Entrados.

Vapor «Cabo S. Martín» con mercancía de Cartagena. Vapor «Ciervana» con Id. de Id. Vapor «Andalucía» con carga general de Málaga.

Despachados.

Vapor «Cabo S. Martín» con carga general para Málaga. Vapor «Ciervana» con carga general para Málaga. Vapor «Andalucía» con carga general para Cartagena. Vapor «Turii» con carga general para Cartagena.

LA CHINA. NUEVO ESTABLECIMIENTO DE TEGIDOS

abierto al público el día primero de Mayo de este año, en la calle Real núm. 12, frente á la Iglesia de San Pedro.

Se regalan dos mil pesetas á los compradores, distribuidas en seis lotes de 250 á 500.

Se acaban de recibir nuevos y extensos surtidos de géneros para la presente estación.

Ricos géneros para trajes de caballero. Pantalones, pardsés y un gran surtido de corbatas y calcetines de lo más nuevo y elegante.

PARA SEÑORAS.—Sedas, crespones, lanas, percales, piqué, batistas, medias, pasamanería, encajes, quitasoles y artículos de novedad.

Manteles, servilletas, tohallas, grano oro, lencería, lienzos de sábanas y demás géneros necesarios.

En esta casa se vende más BARATO que en ninguna otra de Almería, por su sistema de comprar y vender al contado.

12, REAL, 12.—LA CHINA.

Frente á la Glorieta de San Pedro.

LAS CAROLINAS

Gimenez Hermanos,

Tiendas, 16 y Algibes. 1.

Novedades en tegidos.

Los dueños de este acreditado establecimiento, ofrecen á su numerosa clientele, en inmejorables condiciones, un selecto surtido para la presente temporada: últimas novedades en sombrillas, abanicos, tules para céfiros y sombreros, lanas, velas, alpaca, crespones, armures, satines, piqué, batistas é infinidad de artículos. Especialidad en guantes y corsés.

DE CUBA.

Este acreditado establecimiento se ha trasladado á la casa propiedad de D. Patricio Benitez.

Esta casa posee un bonito jardín y espacioso comedor con vista á la calle de Navarro Rodrigo. Trato especial y economía. Calle del Obispo Orbera, núm. 34.

TRINIDAD MORENO CRUZ.

Profesor de música.—Lecciones de piano y guitarra á domicilio y en su casa.

Precios convencionales.

Regocijos, 18.

ULTIMA HORA

A la hora de entrar en máquina nuestro periódico, no se han recibido los últimos telegramas, de nuestro corresponsal en Madrid, ignorando las causas del retraso.

Tipografía de LA PROVINCIA.

PRECIOS DE SUSCRIPCION Y DE LOS ANUNCIOS

Table with subscription rates and advertisement prices. Columns include 'SUSCRIPCION' (Almería un mes, Fuera de la capital, etc.), 'ANUNCIOS' (En 1.ª plana, 2.ª id., etc.), 'ESQUELAS DE DEFUNCION' (En 1.ª plana, 2.ª id., etc.), and 'OFICINAS' (Obispo Orberá, etc.).

Número suelto 5 céntimos. Número atrasado, 25 idem. PAGO ADELANTADO. 25 ejemplares, 75 céntimos.

OL BRANDY. El mejor y más apreciado de todos los consumidores de buen gusto. El que más fama y nombre ha alcanzado en España y en varias Exposiciones del extranjero por su bondad y especial bouquet.

GRANDES DESTILERIAS AL VAPOR Sistema Charentais COGNAC PURO DE VINO JIMENEZ LAMOTHE MALAGA & MANZANARES. Provedores de la Real Casa.

OLD BRANDY. El más agradable al paladar é higiénico y conveniente. Certificado por las principales eminencias médicas. Pedirlo en todos los principales establecimientos y a su Representante general en Almería y su provincia, don Juan Martínez Lucas, Real 55.

GRANDES DESTILERIAS AL VAPOR DEL COGNAC JURADO CASTELLÓN JEREZ DE LA FRONTERA. Pidase en Confiterías, Hoteles, Cafés y Ultramarinos.

CHOCOLATEROS. Se regalan sus fotografías a los consumidores de los Chocolates de Jaime Boix. Cada media libra del referido chocolate contiene en su envoltorio una fotografía de los más afamados diestros en el arte de chocolatear, y siendo la colección grande y variada pueden los aficionados formar un bonito álbum.

IMPRENTA "LA PROVINCIA", Obispo Orberá, casa contigua a la Posada del Principe, y frente a la Administración de Correos, en la Puerta de Purchena. Dedicado desde hace años este Establecimiento a la venta de toda clase de impresos para Ayuntamientos, Juzgados Municipales, Archivos Eclesiásticos, Recaudadores de apremio, Oficinas de Correos y Telégrafos, y demás que comprende el Estado, la Provincia y el Municipio, en todos los ramos de la Administración pública, tiene el gusto de anotar á continuación algunos, los más necesarios y de ordinario consumo para conocimiento de su numerosa clientela.

ULTIMA HORA. A las horas de entrar en mañana nuestro periódico, no se han recibido los últimos telegramas, y por consiguiente en Madrid, ignorando las causas del retraso.

Se regalan sus fotografías a los consumidores de los Chocolates de Jaime Boix. Cada media libra del referido chocolate contiene en su envoltorio una fotografía de los más afamados diestros en el arte de chocolatear, y siendo la colección grande y variada pueden los aficionados formar un bonito álbum.